

Pierre **Golaz-Asselin**, à Lausanne;
Thérèse **Tschantz-Golaz**, à Penthalaz;
Antoine **Jaquenoud** et Eve-Maud, à Penthalaz;
Jacques **Golaz** et famille, à Gollion;
Les familles parentes et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Josette GOLAZ-ASSELIN

enlevée à leur tendre affection le 17 décembre 2009, dans 86e année.
La liturgie d'Adieu aura lieu en l'église Saint-Amédée (Bellevaux) à Lausanne,
le mercredi 23 décembre, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 45.

Un chaleureux merci à tous ceux qui, médecins, infirmières, aumôniers du CHUV, de Sylvana et de Béthanie, ont mis tout leur cœur à soulager les souffrances de Josette, notre chère «Mamillon».

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser aux œuvres de la Paroisse Saint-Amédée.

Josette repose à la chambre d'A-Dieu de l'Institution de Béthanie, à Lausanne.
Domicile de la famille: chemin de Maillefer 31, 1018 **Lausanne**.

*Que la Paix, la Lumière et l'Amour que tu as tant cherchés
soient avec toi pour l'éternité.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.